

宮島地区 意見交換概要

日時 令和4年6月 24 日(金) 19:29～20:38

場所 宮島公民館

出席 26 名

No.	発言要旨	市長回答要旨
1	コロナワクチンについて。4回目の集団接種の予定はあるのか。	速やかに、4回目の接種に入りたいと思っている。7月1日から接種が始まる。ただ、60歳以上の方、若しくは基礎疾患をお持ちの60歳以下の方に限って接種ができることになっている。
2	宮島には、農業関係組織がある。肥料等が値上がりしているので、市に要望している。	3月議会では、米価下落に対して市単独で、2,000円/反の補助をした。6月議会では、原油高や肥料等に対して、600円/10aの補助を計上した。施設園芸の方には、物価高騰に対する35,000円/aの補助をしている。僅かかもしれないが、少しでも下支えをいたしたい。
3	観光協会で滝めぐりの企画がされた。非常に良い企画だと思うが、地元で企画した理由や目的をはっきりと示してほしい。そうすれば、いろいろと伝えることができ、観光客が増え活性化できるのではないか。	滝めぐりが企画された宮島峡一帯は、市の大切な観光資源と位置付けている。どう周知してもらおうかということに頭を悩ませており、検討中である。
4	市には、稲葉山と宮島峡、それから倶利伽羅の県定公園がある。手軽に来られる観光地として観光客が増えたが、よく耳に入ってくるのは、宮島峡へ向かう道が狭いという話である。県道74号線をセンターラインが引ける広さにしてほしい。	議会でも、この質問をいただいている。7月から県や国へ重点要望を行うが、その中にしっかりと位置付けしてあるので、頑張っていきたい。
5	石動駅周辺整備事業と観光・商工業の振興をお考えだが、具体的にどういったふうに進めていくのか。	大きな課題は、駅北をどうするかということである。残念ながら、Aコープが撤退し、農協会館も解体の予定である。このエリアをどうするかということは、本当に悩ましいところである。手法としては、企業誘致のようにデベロッパーを通じて、商業施設やホテルなどの施設を誘致するという進め方、もう一つは、周辺住民の方々を中心となった市街地再開発事業である。Aコープは、町の方々にとって歩いて買い物に行ける場所だったので、それに代わるものを持って来られないかということを考えている。